



Press Release - 026/CS-PR/PJA/VI/2023

## **\*PJ Gubernur Rayakan Malam Puncak Ulang Tahun Jakarta di Ancol\***

Jakarta, 22 Juni 2023 – Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyempatkan hadir dan merayakan malam puncak perayaan HUT Kota Jakarta ke-496 bersama para pengunjung Ecopark, Ancol Taman Impian, Kamis (22/06). Pj Gubernur hadir dengan didampingi oleh Kepala Biro KDH DKI Jakarta, Mawardi, Direktur Utama PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk, Winarto dan Direktur Operasional PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk, Eddy Prastiyo.

Rombongan hadir di Ecopark pada pukul 19.00 WIB dan langsung menyapa semua pengunjung yang sudah berkumpul di Ecopark untuk menyaksikan konser musik spesial Sound of Jakarta. Penonton konser yang mayoritas juga merupakan fans dari Persija yaitu Jakmania, menyambut dengan gemuruh kehadiran PJ Gubernur di tengah mereka. Konser musik ini sendiri merupakan bagian dari Wonder of Jakarta Fest yang Ancol selenggarakan dalam memeriahkan HUT Jakarta ke-496.

Dalam sambutannya, PJ Gubernur mengucapkan selamat ulang tahun untuk Kota Jakarta dan ucapan selamat menikmati sajian musik yang diselenggarakan di Ancol.

“Malam ini saya berada di Ancol, pertama mengucapkan selamat ulang tahun Kota Jakarta ke-496, nanti selamat menikmati musik-musik yang disajikan oleh Ancol.” ucapnya.

Acara kemudian dilanjutkan dengan seremoni puncak perayaan ulang tahun dengan menekan tombol sirine yang diikuti dengan pesta kembang api. Tidak lama, rombongan kemudian melanjutkan aktivitas menuju tempat perayaan selanjutnya.

Puncak perayaan ulang tahun Kota Jakarta ke-496 berlangsung dengan meriah dan kondusif. Total pengunjung yang menikmati rangkaian hiburan Wonder of Jakarta Fest di Ancol pada 22 Juni sebanyak 39.500 termasuk dengan 6.300 pengunjung yang memanfaatkan program Sebulan Gratis Masuk Ancol terakhir. Tercatat telah ada 81.000 pengunjung yang memanfaatkan Program Sebulan Gratis Masuk Ancol sejak 21 Mei hingga 22 Juni 2023.

Masih terdapat Event spesial HUT Kota Jakarta yang bisa dinikmati oleh seluruh pengunjung Ancol antara lain Pameran Jakarta Formatting Art di Galeri Pasar Seni Ancol yang akan berlangsung hingga 15 Juli dan juga Festival Layang-Layang di Pantai Lagoon yang akan berlangsung hingga 9 Juli 2023.

\*\*\*

Informasi Media:

Ariyadi Eko Nugroho

Corporate Communication

PT Pembangunan Jaya Ancol Tbk

Email: [corcomm@ancol.com](mailto:corcomm@ancol.com)

Website: [www.ancol.com](http://www.ancol.com)